

Tout ce qui suit dans cette page est une reproduction intégrale de l'article paru sur le site RT FRANCE à la date du 3 décembre 2018 à 17h54.

RT FRANCE ne cite pas d'auteur pour cet article.

Le lien sur lequel a été copié cette page est celui-ci :

https://francais.rt.com/france/56217-gilets-jaunes-extreme-droite-royaliste-bfm-tv-expert-prend-preuve-drapeau-de-picardie-video?utm_source=browser&utm_medium=aplication_chrome&utm_campaign=chrome

Il est à préciser avant que nous sommes, au moment de cet article, à quelques semaines des élections européennes de 2018 où le Rassemblement National (ex Front National) est donné largement en tête des intentions de vote.

Gilets jaunes d'extrême droite ? Sur BFM, un "expert" prend pour preuve le drapeau... de la Picardie



Des Gilets jaunes manifestent à Strasbourg (image d'illustration).

Commentant des images de Gilets jaunes dans le cadre d'un reportage sur la présence de l'extrême droite dans ce mouvement, Sylvain Boulouque a voulu appuyer ses dires avec un drapeau royaliste. Problème : il s'agissait du symbole picard.

"Tous portent des gilets jaunes mais leurs profils sont disparates. Sur ces images, ce sont des militants de l'extrême droite" : le 3 décembre 2018, BFM TV revient sur les images de la mobilisation des Gilets jaunes, qui manifestent depuis plusieurs semaines contre la hausse du prix des carburants et la baisse du pouvoir d'achat. Alors que les différents rassemblements, notamment à Paris, ont été émaillés de violences, plusieurs responsables politiques ont pointé du doigt la responsabilité dans ces incidents de l' "extrême droite", voire même de la "peste brune".

Et Sylvain Boulouque, présenté comme spécialiste des mouvements sociaux, d'analyser les images choisies par la chaîne d'information en continu : "On voit un slogan hostile au gouvernement. Et deuxième chose, on voit surtout un drapeau avec des fleurs de lys, qui illustre la monarchie et la volonté d'un retour du roi."

[L'article présente ensuite une vidéo extraite de Twitter dont l'image de représentation est ci-dessous et que vous pouvez retrouver, sur tuteur, à l'adresse suivante : <https://twitter.com/twitter/statuses/1069594666826432516>]





Tancrede
@Tancrede_Crptrs



Depuis ce matin BFMTV diffuse régulièrement la [#FakeNews](#) de Sylvain Boulouque sur le drapeau de la Picardie.

Ce drapeau ne représente pas "l'ultra-droite" ou "la monarchie et la volonté d'un retour du roi" ...

Magnifique désinformation [#GiletsJaunes](#)

♡ 532 15:10 - 3 déc. 2018

Problème dans le raisonnement de l'expert : l'emblème affiché était en fait... le drapeau de la Picardie.

